

Professeur.e invité.e

Le département d'anthropologie de l'Université de Paris Nanterre accueille un enseignant-chercheur en anthropologie pour une durée de trois mois.

<https://dep-anthropologie.parisnanterre.fr/>

<https://www.lesc-cnrs.fr/fr/>

Conditions d'accueil :

L'enseignant-chercheur sera accueilli au sein du département d'anthropologie de l'université de Paris Nanterre et du Laboratoire d'Ethnologie et de Sociologie Comparative (LESC, UMR 7186) entre le 15 septembre et le 15 décembre 2023. Durant cette période il assurera un séminaire hebdomadaire de 3h destiné à des étudiants de Master 1 et Master 2 (soit 24h en tout). Il participera, selon ses axes de recherche, aux évènements et activités de la vie du laboratoire associé et, le cas échéant, sera invité à proposer une conférence dans le cadre du séminaire d'anthropologie hebdomadaire. Les candidats devront être titulaires de leur poste et en activité dans une université ou un centre de recherche en dehors de la France.

Langue : La langue du séminaire d'enseignement et de recherche pourra être le français ou l'anglais

Rémunération : La rémunération plafonnée à 5234 € mensuel brut sera calculée en fonction du statut du candidat.

Frais de transport : Les frais de déplacement seront pris en charge par le laboratoire CNRS (LESC, UMR 7186)

Les documents à fournir pour la candidature :

- Un CV
- Une lettre de candidature exposant le projet détaillé d'enseignement du séminaire
- Une proposition de conférence comportant un titre et un résumé.

Date limite de soumission des dossiers : 1^{er} février 2023 Reportée au 15 février 2023

Contact : profinvitenanterre@gmail.com

En 2021-2022 le département a accueilli Mme Artionka Capiberibe de la State University of Campinas (Unicamp) São Paulo, Brésil.

Visiting Professor

The anthropology department at the University of Paris Nanterre is offering a three months' position for a senior lecturer in anthropology.

<https://dep-anthropologie.parisnanterre.fr/>

<https://www.lesc-cnrs.fr/fr/>

Terms of reception:

The senior lecturer will be hosted at the anthropology department of the University of Paris Nanterre and its research center LESC, UMR 7186) from Sept. 15 to Dec. 15, 2023. Over this period, (s)he will give a weekly three-hour seminar to students of both years of the French Masters level (24h all together).

The lecturer will be expected to participate in the research center's activities, according to their areas of research, and will likely be invited to give a talk at the LESC's weekly seminar.

The applicants must hold their position and be in activity in a university or research center outside France.

Language: Both teaching and research seminars should be conducted in either French or English.

Salary: The monthly gross salary will not exceed 5234 €, and will be determined according to the candidate's status.

Travel expenses: Travel expenses will be covered by the research center (LESC, UMR 7186)

Documents to be provided by the candidates:

- a resume
- an application letter giving a detailed description of the proposed teaching seminar
- A title and a summary of the research lecture submission

Submission deadline: 1st of February 2023 Extension up to February 15th 2023

Contact: profinvitenanterre@gmail.com

In 2021-2022 the department hosted Ms. Artionka Capiberibe from the State University of Campinas (Unicamp) São Paulo, Brazil

